



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10) 例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

平成29年3月7日(火) 第2794回 例会 (本年度第29回)

3月21日(火)	ゲストスピーチ 雪から電気をつくろう 高橋 剛氏
3月28日(火)	RI規定休会
4月 4日(火)	ゲストスピーチ 高宮 宏氏
4月11日(火)	会員スピーチ 鶴岡市長 榎本 政規君

Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎http://www.tsuruokarc.org/



会長報告

会長／加藤 亨

高校の卒業式も終わり、公立高校の受験も目前になります、毎週のようにこの寒さも、もう少しと言っておりますが、なかなか暖かくならない状況です。

先週から福島、宮城で地震が多く、東日本大震災の余震と言われています。H23年3月11日から6年たっても、まだ余震続く状況はいかに大きな地震であったかと思います。亡くなられた方々のご冥福と被災された皆さんに改めて御見舞申し上げます。

先週は、移動例会のインフォーマルミーティングに夜の安らぎの時間にもかかわらず 23名の皆さんに参加して頂きました。ロータリアンとしての品格とプライドを持って職業人として自己研鑽して成長したいと再認識させられ、大変良かったと思います。藤川パスト、情報委員会の皆さんありがとうございました。

本日第10回目の理事会を開催しましたので報告させていただきます。

①東京東江戸川RC観桜会登録料について
クラブ負担 5,000円 個人負担 6,000円
おみやげ品地酒とスマイル 10,000円とする。

②米山への寄付金について

2月9日現在の寄付状況

15,000円(9名) 10,000円(1名)

大口 115,000円(1名)

人数的には 1/3 です。何卒米山奨学会をご理解いただきご寄付をいただければと思います。

③地区補助金申請について

由良白山島への案内看板設置で決定。今後木村エレクトと書類をまとめさせていただきます。

④職場訪問について

当初の文化会館見学から荘内銀行現場見学で再

度計画する。

⑤うどん打ち家族例会について

榎本さんの歓迎会を兼ねる。

私も当日所用で夜のみの出席になりますが、皆さんの打ったうどんを懇親会で御相伴させていただければと思います。

最後に、4月2日天童ホテルで職業奉仕セミナーが 9:00 登録開始で午前中の予定で開催されます。地区大会会長代理の足立先生が講師というところでクラブ全体で参加者を募ります。本日例会参加者は出欠の記入をお願いします。移動方法は参加人数がまとまり次第連絡します。以上理事会報告と会長報告といたします。

幹事報告

／富田 喜美子

○ガバナー事務所

RAC 第3回会長幹事会開催について

日時：3月19日(日) 10:00-12:00

場所：山形県青年の家

○余目 RC 大瀧

次年度青少年交換留学生資料

○出羽庄内国際村

出羽庄内国際村 事業 PR 依頼について

平成29年度出羽庄内国際交流財団「賛助会員」

入会のお願い

会費：一口 10,000円

○庄内総合支庁建設総務課

河川愛護活動で使用するキャップの配布について



会員数	34名
出席	19名
出席率	65.52%
前々回確定出席率	79.31%

■RI会長 ジョン・F・ジャーム ■地区ガバナー 長谷川 憲治

■会長／加藤 亨 ■副会長／武田啓之 ■幹事／富田喜美子 ■会長エレクト／木村 節
 ■会報委員会／阿蘇司朗・迎田 健・菅原成規・前田 優・真島吉也

事務局：山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

ロータリー精神を日々の仕事へ

住友生命保険(相)山形支社庄内営業部 榎本久静子君



例会の貴重な時間にスピーチの機会を頂きありがとうございます。

クラブの年次計画・活動報告書の会員名簿欄に記載されるまで時間があるので自己紹介させて頂きたいと思います。

久しく静かな子と書いて「くじこ」と読みます。明治生まれの祖父が両親の名前からとて付けたそうです。

クルマは営業活動で使うため定期的に乗り換えますが、ナンバープレートは常に「3608」と自分の生年月日に因んでいます。名簿を見たら西川さんと1年違いで一緒にいました。

家族は31歳の長男と29歳の長女がいます。未だ二人とも独身でそれぞれが東京で生活しています。

趣味はゴルフ。始めてから10年近くになりますが好きなことと、上手になることは別ものみたいで進歩がありませんが、ゴルフ仲間が増え、鶴岡東・余目RCメンバーと時々Playしています。鶴岡RCにもゴルフされる方が多いと聞いています。

それから6年前から早朝ウォーキングを始め、今年も3/1から歩き始めました。例年より暖冬なのか、小真木原の梅の木がちらほら花を咲かせています。もう少し、春らしくなると子ども達にテニスを教えている丸山隆志さんともお会いすることでしょう。

勤務先は住友生命保険(相)山形支社庄内営業部です。鶴岡SSビル4Fにあるので事務局、例会会場は会長エレクトの木村さんの次に恵まれています。勤続28年になり、現在の役職は営業マネージャーで主に新人教育に携わって5年になります。

特に入社3ヶ月間の研修を担当しており「マナー」で挨拶の仕方、話し方を「コンプライアンス」で正しい募集活動を「使命感」でお役に立った保険金・給付金事例の紹介など、朝礼の時間を使い、繰り返し何度も教えています。

入社1ヶ月目は生命保険販売資格取得にむけての勉強の他に「生命保険の歴史」、400年もの間脈々と受け継がれている事業精神「住友の歴史」、110年に渡る「住友生命の歴史」と経営理念を教えるながら、働くとは?自分の夢や目標は?会社はなぜ存在するのか?と一緒に考え学んでいます。因みに山形支社創立70年の節目の年です。

入社2・3ヶ月目は、営業活動の基本・商品知識・保険設計・販売話法を指導者と一緒に机上論で教え、9日間の実践で「人に思いを伝える」ということを体験させています。

この3ヶ月の研修を終えると、それぞれの支部に戻り、保険販売を始めます。3ヶ月毎の採用なので

この研修を1年に4回繰り返しています。この教育カリキュラムを導入して6年になりますが、ご存知の通り、この業界の定着率はきびしい状況にあります。私自身は出産から育児、介護まで長く働くための福利厚生制度が整っている当社は、女性が働く職場としては恵まれていると感じています。現に60歳の定年を過ぎても70歳の第2の定年後も働いている女性がたくさんいます。仕事を探している25~55歳の女性がおりましたらご紹介ください。

ロータリー歴は2003年9月に鶴岡南RCに入会しました。入会して2年過ぎた頃に先輩から「榎本さんは仕事でアポイントを取るよネ。RCの例会は決まった曜日、決まった時間にあるから仕事より先に入ったアポイントだよ。」と教えられました。それからは皆出席10年を続けてこられましたが、その先輩も今はRCに在籍していませんが交流は続いているです。

ロータリーを通じてたくさんの人に出会い、たくさんのこと学んだように思います。

クラブ奉仕、社会奉仕に参加することで自分の中に「ボランティア精神」が芽ばえたと思います。確かに会社のCSRの取組みの中に24時間テレビ・子ども絵画コンクールなど社会貢献活動がありますが参加している感が薄いなと感じていました。

会社もRCも一つの組織でその中に在籍している「人」が宝であるということ、組織を存続させ発展させる為に人を育てるということをおろそかにしてはいけないと感じています。

私は欲張りなので、今後は鶴岡RCで先輩達との交流の中からたくさんの事を学び、自分の仕事である新人教育の中にカリキュラム以外でこれまでの営業経験で学んだことやロータリーで培われた物の見方や考え方を活かしていきたいと思います。

ご清聴ありがとうございました。

香員会報告

出席委員会

◆メイクされた方

阿部純次君 藤川享胤君 富樫松夫君
西川富美子君

スマイル

榎本久静子君 今日はスピーチの機会をいただきありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。

加藤亨君 榎本さん、スピーチありがとうございます。木村エレクト、次年度の準備大変だと思いますが、宜しく。